



Censuran silencio de Salgado ante emergencia

Criticán omisión de Gobernadora

Cuestionan a Morena extinción de Fonden; piden que Gobierno apoye a Guerrero

CLAUDIA SALAZAR
Y MAYOLO LÓPEZ

En medio de la emergencia por el impacto del huracán "Otis" en Acapulco, la senadora panista Lilly Téllez cuestionó al morenista Félix Salgado Macedonio dónde estaba su hija, la Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, quien sólo publicó mensajes en redes sociales.

"Ante la emergencia que se está viviendo, la pregunta en este espacio es en realidad para Félix Salgado Macedonio. ¿Dónde está la Gobernadora de Guerrero?", señaló Téllez desde su escaño.

En un video posterior que subió a sus redes sociales, la legisladora aparece en un intercambio de palabras con Salgado Macedonio, en el que le hace el mismo cuestionamiento. En la grabación se aprecia al senador guerrereño saliendo del salón de plenos.

Salgado Pineda recurrió ayer a las redes sociales para dar informes sobre la situación de emergencia en su estado por el impacto del huracán "Otis", que tocó con la máxima intensidad de la escala Saffir-Simpson, la más destructiva.

Durante la mañana, la mandataria morenista señaló que había sostenido reuniones con representantes de los tres niveles de Gobierno para evaluar los daños causados por el huracán.

El siguiente mensaje fue hasta alrededor de las 18:30 horas, cuando mencionó que estaba en el Centro de Comando de Acapulco trabajando para hacer frente a lo que llamó un "inédito escenario" provocado por el paso del ciclón.

Diputados y senadores de oposición recriminaron ayer al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador y a Morena la desaparición del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), ante la necesidad de atender la emergencia por el meteoro.

La diputada perredista Elizabeth Pérez advirtió que es inevitable señalar que Guerrero tendría una mejor atención si existiera el Fonden.



“La responsabilidad de dar atención es del Estado y tenemos que recordar que existía un fideicomiso específico creado, que ha sido extinto por quien tiene la mayoría”, sostuvo.

“Imposible decir que se tiene que usar fideicomisos que están en uso en otras instancias para resolver un gran hoyo que tiene ese Gobierno; sí, nos solidarizamos y no es responsabilidad de la sociedad civil ayudar a una reconfiguración de Guerrero; si existiera el Fonden, la historia de Guerrero sería otra”.

Andrés Pintos, de MC, dijo que no ha tenido comunicación con su familia y que Acapulco está devastado. Llamó a revertir decisiones equivocadas con el Fonden y que se libere toda la ayuda posible.

La panista Yesenia Galarza resaltó que a Guerrero siempre le toca sufrir ante los desastres naturales, pero las respuestas son lentas.

“Con la desaparición de Fonden se necesita liberar los recursos necesarios y atender a todas las familias afectadas”, demandó.

El panista Jorge Romero, presidente de la Junta de

Coordinación Política de la Cámara baja, consideró que fue demencial la decisión de desaparecer el Fonden hace cuatro años.

“Existía un fondo con recursos ex profeso para atender a las personas después de algún desastre natural. Es el dinero para emergencias que, por su esencia misma es algo contingente que nunca vas a saber cuándo vas a ocupar.

“Es demencial desfondar el dinero que existe para un desastre natural, es demencial e insisto, esperamos que no se ocupe dinero para el caso concreto del huracán ‘Otis’ que estamos viviendo”, señaló en conferencia de prensa.



AP

■ Deslaves y el desbordamiento del río Papagayo provocó el cierre de la Autopista del Sol, lo que dejó varados por horas a automovilistas.